

Führende Frauen bei der Rundschau



Einen Blick auf die Zeitung vom nächsten Tag konnten Teilnehmerinnen der Initiative „Mit Frauen in Führung“ gestern in der Rundschau-Redaktion werfen. Lokalchef Stefan Sommer erläuterte den Gästen, wie die tägliche Ausgabe entsteht und wie die Zeitungsseiten produziert werden. Zehn junge Führungskräfte aus Kölner Unternehmen, die derzeit an einem Förder-Projekt teilnehmen, waren zu Gast bei einem Business-Lunch im Rundschau-Haus, begleitet von Christine Kronenberg (3. von rechts), Gründerin der Initiative. Im Mittelpunkt der Veranstaltung stand der Austausch mit Jutta Weidenfeller (5. von

links), stellvertretendes Vorstandsmitglied bei der Kreissparkasse Köln, über Aufstiegschancen, Berufsziele und die Frage: Was machen Frauen anders? Die jungen Führungskräfte werden im Rahmen des Förder-Programms von erfahrenen Managerinnen und Managern anderer Unternehmen in regelmäßigen Einzelgesprächen im Job und bei der Karriereplanung unterstützt („Cross-Mentoring“). Zu dem gestrigen Business-Lunch hatte Rundschau-Chefredakteurin Cordula von Wysocki (links) eingeladen, die Projektpatin des „Cross-Mentorings“ ist. (EB/Foto: Hanano)